



Hoja Ruta, Julio 2018

La Municipalidad de San José está impulsando el Proyecto Ciudad TEC, se espera sea un proyecto “detonante” en toda una Zona Especial para el Desarrollo Económico, la que se denominaría T24, ubicada entre Numar y Universal, se extenderá al distrito Hospital y una parte del distrito Mata Redonda y que irradie un círculo mayor que incluya barrios y distritos ubicado al sur y el este de la Ciudad Capital como lo son Hatillo, San Sebastián y Pavas. La extensión total sería de 149,66 Has. Incluyendo carreteras, áreas verdes y comunales, zonas institucionales, constituyéndose un Proyecto País.

Entre los meses de mayo y julio 2018 se desarrolló un proceso de intercambio de conocimientos entre la experiencia del 22@Barcelona y la Ciudad de San José, centrada en la idea de desarrollar el Proyecto Ciudad TEC. Se establece un Plan de Acción a 18 meses con 29 acciones estratégicas, las que se agrupan en 4 ámbitos, que son: Urbanismo y Edificación; Modelo económico y financiero; Ecosistema Innovador: lo tecnológico y educativo; Modelo de Gobernanza y se espera que, de cumplirse, el Proyecto alcanzará un punto de no retorno a inicios del 2020.

Año de elaboración del documento: 2018